



Situasi di kawasan Malioboro yang masih dipadati wisatawan seperti terlihat, Senin (1/1)

► LIBUR TAHUN BARU

## Malioboro Masih Dipadati Wisatawan

DANUREJAN—Kawasan Malioboro masih dipadati wisatawan sejak malam pergantian tahun hingga Senin (1/1). Berdasar pantauan *Harian Jogja*, lalu lintas terlihat padat mulai dari Jembatan Kleringan hingga Jalan Malioboro.

Kawasan pedestrian Malioboro masih dipadati wisatawan, sementara kendaraan yang melintas didominasi mobil berpelat nomor luar Jogja.

Salah satu wisatawan asal Boyolali, Jawa Tengah, Sutarto mengaku telah menghabiskan dua hari masa liburannya di Kota Jogja. Sebelum ke Kota Jogja, dia sempat berwisata ke Madura dan Kota Solo. Dia mengaku Kota Jogja menjadi salah satu kota tujuan utama wisatanya agar bisa bernostalgia mengingat masa muda yang banyak dihabiskan di Kota Gudeg. "Di sini bersih, lalu lintasnya meskipun padat

tetapi lancar," kata Sutarto saat ditemui di Jalan Malioboro, Senin.

Dia bersama sang istri juga membeli oleh-oleh berupa kaus, daster, dan makanan khas Jogja yang dibeli di Teras Malioboro 1. Menurutnya, harga yang ditawarkan masih wajar dan terjangkau.

Wisatwan lainnya, Eko Budiyono mengatakan ini merupakan kali pertama baginya datang kembali ke Malioboro setelah bertahun-tahun lalu. Dia mengaku terkesan dengan suasana Malioboro yang kini bersih dari pedagang kaki lima. Eko juga merasa belanja oleh-oleh menjadi lebih mudah. Tentunya dengan harga yang bisa ditawar.

### Stasiun Tugu Padat

Selain kawasan Malioboro, Stasiun Tugu juga dipadati calon

penumpang kereta api. Terlebih, Senin kemarin merupakan hari terakhir libur Natal dan Tahun Baru. Sebagian penduduk harus kembali ke daerah asal lantaran untuk kembali bekerja. PT KAI Daop 6 Yogyakarta mencatat setidaknya ada 30.000 penumpang yang naik dari Stasiun Tugu. Untuk jumlah penumpang yang turun sekitar 20.000 orang. Kota Jakarta menjadi salah satu kota yang paling banyak dituju.

Salah satu penumpang kereta api, Hendra Dwi Putranto mengaku akan kembali ke Jakarta seusaai menghabiskan liburan bersama orang tuanya. Dia telah berada di Jogja selama empat hari. "Hari ini [kemarin] harus kembali ke Jakarta karena besok sudah mulai bekerja lagi," ujar Hendra saat ditemui di Stasiun Tugu, Senin.

(Afi Annissa Karim)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005